
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

Le jeudi 6 octobre 2022 s’est tenue au 100 rue Boileau, Espace Simone André 
69006 Lyon,  l’Assemblée Générale Ordinaire de l’Association "Les Gones du Mac". 
  
Une feuille de présence a été établie et signée : 23 présents à jour de cotisation + 8 
pouvoirs. 
Membres du Conseil d’administration (fonction bureau) à l’AGO 
Présents :  Jean-Bernard DENIS (Trésorier), Stéphane PAPILLON (Secrétaire), Benoit  
  GROSS, Gilles PERDREAU. 
Absente Excusée  :  Joëlle CHAREYRON 
Absent :    Lilian MATHIEU (Président) 

Déroulement de l’Assemblée : 

En l’absence de Lilian MATHIEU, Stéphane PAPILLON déclare l’AGO ouverte, préside la 
séance et expose le déroulement de l’Assemblée Générale : 

1. Rapport Moral 

2. Vote du Rapport Moral 

3. Rapport Financier  

4. Vote du rapport Financier 

5. Renouvellement du CA 

6. Questions diverses et objectifs de la saison prochaine 
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Jeudi 6 Octobre 2022 à 20 heuresDate :

Lieu : Espace Simone André, 100 Rue Boileau 69006 Lyon

Rédacteur : Stéphane PAPILLON (Secrétaire)



1. Rapport Moral 

- Stéphane PAPILLON fait le bilan de l’année précédente et évoque les soirées réalisées. 

- Des soirées ont été faites sur la totalité des logiciels Apple : Pages, Numbers, Keynote, 
iMovie, Quicktime, Mail, iCloud. Soirées sur les anciens Mac, les données personnelles 
et la RGPD, l’application Aperçu, Audacity et les Keynote Apple. Remerciements à tous 
les animateurs bénévoles et membres qui ont animés des soirées (Benoît GROSS, J-B 
DENIS, Evelyne GIRARDON, Lilian MATHIEU, Gérard VELAY). 

- Faible participation lors des soirées : en 2022 la majorité des séances ont été réalisées 
en visioconférence sur zoom. Pour celles-ci un effectif moyen de 15 personnes a été 
relevé. Pour les soirées en présentiel du Jeudi, et à part une première soirée où 20 
personnes étaient présentes,  en moyenne seules 10 personnes étaient présentes, parfois  
moins, ce qui ne motive pas les animateurs à continuer. 

- De nombreuses soirées ont été réalisées également sans thème prédéfini. Des 
membres reprochent notamment l’absence trop fréquente d’un planning prévisionnel des 
soirée, pas de « teasing » le jour-même ; ce qui est de nature à ne pas inciter les 
membres à venir ou à se connecter aux sessions en visioconférence. Réponse : nous 
allons rétablir la situation et notamment dès cette AGO, voir avec les membres afin 
d’établir ensemble le planning des prochains mois. 

- Des membres abordent le sujet de notre présence au club rue Boileau le jeudi. Il est 
réclamé à nouveau le besoin d’assurer la présence tous ensemble les Mardis plutôt que 
les Jeudis, la situation actuelle ne convenant pas à la majorité des membres. 

- Une question est posée au sujet de la recherche de locaux afin de trouver une salle 
disponible les mardis : Le CA a t-il effectué des recherches ? Réponse : non, les 
personnes qui avaient été désignées en début de saison dernière, n’ont pas entrepris de 
démarche. Un membre évoque à l’AG qu’elle a peut-être une piste ou un contact auprès 
de la mairie du 6ème et nous tiendra au courant. Réponse : le CA s’engage donc à 
relancer la recherche des locaux et à étudier toute piste ou proposition  et à en faire part  
à l’Association. 

2. Vote du Rapport Moral 

Le rapport Moral est approuvé à l’unanimité des personnes présentes et représentées. 
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3. Rapport Financier 

- 43 adhérents à jours de cotisation.  Les effectifs sont en légère baisse avec peu de 
renouvellement. 

- Trésorerie : 
- Compte courant :         387,48 € 
- Caisse                :         106,46 € 
- Livret bleu          :    10 907,20 € 

Nous n’avons pas réalisé d’investissements conséquents en matériel ou exposition, les 
dépenses de cet exercice sont relativement limitées et restent modérées et conformes aux 
années précédentes. Nous avons supprimé pour la saison en cours, une dépense 
concernant l’abonnement au logiciel de compta en ligne Assoconnect. 

4. Vote du Rapport Financier 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité des personnes présentes et représentées.  

5. Renouvellement Conseil d’Administration 

- Après vote des membres présents à l’AGO et en l' absence de candidatures au CA, 
Stéphane PAPILLON, Benoît GROSS, renouvelables cette année, sont réélus au CA. 
Pas de changement dans la composition du bureau.  

6. Questions diverses et objectifs de la saison prochaine 

- Pas de questions diverses. 

- Nous sondons les membres présents à l’AG afin de connaître les envies et souhaits de 
soirées. Sont évoqués les applications Apple courantes (Mail, Numbers-Pages-Keynote), 
iMovie/Quicktime, le cloud, Photos, Aperçu, Finder, Rappel, Spotify, Music Match, etc. 
Grace aux échanges avec les membres présents, un planning est donc mis en place 
pour des soirées jusqu’à fin janvier 2023  et sera prochainement publié. 

- Concernant l’organisation et la fréquence des soirées, nous restons pour le moment sur 
un rythme de 3 soirées maximum par mois (2 sur zoom, 1 en présentiel, pas de soirée la 
4ème semaine du mois), à l’exception du mois d’octobre qui sera exclusivement sur 
Zoom.  

Clôture de séance à 22 h 30, la soirée se termine par un buffet convivial, organisé 
comme habituellement par J-B. 

Merci de votre attention 
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